宮城会長



皆様こんにちは! 今月は、ロータリー家族月間に因んで、天願クラブ管理運営委員長から娘のかなちゃんをアシスタントとして卓話を頂きます。よろしくお願いします。

さて、昨日は地区の職業奉仕委員会・環境保全委員会・社会奉仕委員会・社会人育成委員会の4委員会合同セミナーがありまして、珍しくパネルディスカッション方式を採り入れてました。

川畑ガバナー補佐をコーディネーターに、水野ガバナーと4人のパネリストがアドリブで意見を述べ合っていましたが、それぞれ個性ありながら職業奉仕や社会奉仕および環境保全等について、かなり勉強され実践しているのが伺えました。

「おぼっちゃまです」、「楽しくなければロータリーじゃない」おなじみ水野ガバナーのトークをスタートに、来年3月で80才を迎える職業奉仕委員長やロータリ・歴僅か6年の社会奉仕委員長の方々"ロータリアンとしてよく頑張っているな~"との感銘をうけました。

沖縄分区からは照屋義実那覇西RCパスト会長が代表でした。

県建設業協会会長の多忙の中、数年ぶりにRCに復帰し、前後の葛藤、想い入れを挟みながら職業倫理を熱く語っておりました。皆さんの今後の活躍を期待してやみません。

(会長:宮城富夫)